

Schmiedeberger Spezialisten restaurieren Mosaik aus Oldenburg

Vier mal vier Meter misst das Mosaik, an dem Klaus-Peter und Anna Dyroff in ihrem Schmiedeberger Atelier gegenwärtig arbeiten. Ein so großes Stück haben die beiden nicht alle Tage vor sich. Die Arbeit befand sich an einem Gebäude der Landeszentralbank Oldenburg, das für den Abriss bestimmt ist. Das Mosaik sollte jedoch erhalten bleiben. Klaus-Peter Dyroff und seine Tochter sind nun im Schmiedeberger Atelier damit beschäftigt, die 125 einzelnen Teile wieder zusammen zu fügen, damit es an neuer Stelle wieder angebracht werden kann.

Foto: Egbert Kamprath

